

Portal bündelt Engagement

[15.08.2014] Eine kreisweite Internet-Plattform informiert jetzt im Ortenaukreis rund um das Ehrenamt in den Kommunen. Unter anderem können Gemeinden, Verbände und Engagierte dort eigene Beiträge einstellen. Ziel ist es, die Plattform mit den Web-Auftritten der Kommunen zu verlinken.

Im baden-württembergischen Ortenaukreis informiert jetzt ein neues Portal rund um ehrenamtliches Engagement in der Kommune. „Menschen, die sich gerne ehrenamtlich engagieren möchten, sollen auf einfachem Weg und umfassend über Engagementmöglichkeiten im Ortenaukreis informiert werden“, erklärt Ingo Kempf, der für die Vernetzungsstelle Bürgerschaftliches Engagement im Landratsamt Ortenaukreis zuständig ist und die Seite konzipiert hat. „Zudem können Projektträger oder Interessierte auch über das Portal voneinander lernen. Schon jetzt enthält die Datenbank über 100 Einträge. Gleichermäßen sollen aber auch ehrenamtliche Initiativen und Vereine, Gemeinden und Fachkräfte Informationen vorfinden, die sie in ihrer Arbeit rund ums Ehrenamt unterstützen.“ Neben Fördermöglichkeiten und Fortbildungsangeboten bietet die Web-Seite auch Handreichungen für die praktische Arbeit und einen Veranstaltungskalender. Auf der Startseite werden aktuelle Informationen und Projekte aus dem Kreis vorgestellt. „Außerdem haben Engagierte, Verbände und Gemeinden die Möglichkeit, eigene Beiträge einzustellen“, sagt Kempf. Die Einrichtung des Portals geht laut dem Ortenaukreis auf eine Initiative des Unterausschusses Gesamtstrategie Ländlicher Raum zurück. Dort wurde die Einrichtung der Vernetzungsstelle Bürgerschaftliches Engagement sowie eine kreisweite Internet-Plattform angeregt, welche die örtlichen Aktivitäten in den einzelnen Städten und Gemeinden miteinander verknüpft. Wie der Meldung zu entnehmen ist, soll die Plattform mit den Internet-Auftritten der Gemeinden und Verbände verlinkt werden. „Ich freue mich, wenn möglichst viele Menschen das Portal ausprobieren und Beiträge eingestellt werden“, sagt Kempf. „Wir sind auch jederzeit ansprechbar, sollte etwas Wichtiges auf der Website fehlen, denn wir haben den Anspruch, uns am Bedarf der Nutzerinnen und Nutzer zu orientieren.“

(ve)